



えひめ家族賞受賞! ～家族の絆の大 切さ～

◀山下さんご家族

澤田さんご家族▶



3世代の夫婦が同居し、地域社会づくりに貢献している家族に贈られる「えひめ家族賞」の授賞式が10月16日（火）、県庁で行われました。松前町からは、神崎の山下宗雄さん・トシコさん夫妻、親さん・澄子さん夫妻、英治さん・久美さん夫妻のご家族と、

永田の澤田清一さん・トヨコさん夫妻、登代一さん・ひと美さん夫妻、大介さん・真希さん夫妻のご家族の2家族が受賞されました。

おめでとうございました。



▲もちまきの様子



◀ねぎたっぷりのうどん
(早食い競争)

雨空も何のその元気いっぱいの踊り!▶
(黒田保育所園児)

▼ねぎの育成記録などの展示



▼今年も好評のねぎ料理の実演と試食



第2回 まさきねぎまつり開催

10月21日（日）、南黒田特設会場で、「第2回まさきねぎ祭り」が開催されました。これは、農業の振興と農産物のアピールを目的とするとともに、地域を越えた生産者同士、あるいは、農家と非農家の交流を深めようと昨年から行われているものです。午後から雨が降るあいにくのお天気でしたが、各種バザーやイベント、展示コーナーは盛況で、会場は大勢の方で賑わいました。

ねぎきざみ競争では、優勝者に「花束」ならぬ「ねぎ束」が手渡されました。

また、テレビの料理番組でご活躍中の清水信子先生によるねぎ料理の実演と試食が行われ、会場にたいへんよい香りがたちこめました。

演芸では、松前湧水太鼓や舞踊のほか、黒田保育所の園児たちによる踊りも披露され、たいへん愛らしい姿に、皆さん顔をほころばせっていました。

今回は、たらいに入った5玉のうどんを10分間でつゆまでたいらげるという、うどんの早食い競争が行われ、たいへん盛り上がりいました。

ねぎが料理の風味を深めるように、ねぎ祭りで皆さんの交流も深まった1日でした。